
COMPTE RENDU DE LA COMMISSION HYGIÈNE ET SÉCURITÉ
 DU 02 MARS 2023

**  La Gestionnaire  présente  la  liste  des  contrôles  obligatoires  et  facultatifs et  les  dates
d’intervention des entreprises (cf. doc contrôles de sécurité)

** Point travaux :

- fin de la peinture dans les bureaux aux vacances de mars
- plafonniers dans les salles : un cahier des charges et en cours
- devis en cours pour remplacer le système de caméra
- les portes de cuisine doivent être remplacées, les devis sont élevés

** Divers point évoqués lors d’un tour de table : 

- Le Principal précise que les consignes liées au covid ne sont plus à appliquer donc on peut
reprendre le protocole antérieur au niveau hygiène et nettoyage

- M. Damoucdari, agent de maintenance a beaucoup de travail actuellement lié à l’installation
des nouveaux vidéoprojecteurs fournis par le Département

-  M.  Toramo,  agent  polyvalent,  parle  de  la  problématique  du  parking  extérieur  qui  est
encombré par des véhicules quand ils doivent aller à la déchetterie notamment

-M. Erapa, agent polyvalent, évoque le problème des poubelles de la restauration lourdes à
déplacer donc il serait souhaitable de prévoir une rampe

- M. Zoogones, responsable de cuisine, parle du projet avec le Département dans le cadre de
la lutte contre le gaspillage alimentaire : table de tri, compost à relancer 
Les menus végétariens ne sont pas appréciés par les élèves tout comme les légumes
Il  précise  que  filtre  de  la  fontaine  à  eau  du réfectoire  doit  être  changé  mais  mieux vaut
envisager de  remplacer la fontaine 
Les batteries de l’auto laveuse doivent être remplacées  coût 1000€

- Mme Gonthier, agent polyvalent, demande l’installation d’un lave mains dans son local à
produits pour des raisons d’hygiène et de sécurité lors de la manipulation des produits

- L’élève présente découvre tout le travail qui est fait dans le collège et que les élèves ne
voient pas

- Les infirmières précisent qu’il y beaucoup de passage à l’infirmerie depuis la rentrée de
janvier

-Les CPE évoquent les problématiques des quartiers qui arrivent dans l’établissement et qu’ils
doivent gérer. Ils ont des difficultés à avancer sur des projets au vu des incidents quotidiens à
régler.

- Mme Gastrin, Principale Adjointe,  remercie l’ensemble des équipes pour le travail effectué


